



**02.07.2018**

Sehr geehrte Damen und Herren,

die Abschaffung der Straßenausbaubeiträge wurde offiziell im Plenum beschlossen. Damit entlasten wir die Bürger. Für die Unterstützung der Kommunen und als Ausgleich für „entgangene“ Bürgerbeiträge werden wir einen festen Zuschuss einplanen. Erfreulich ist, dass das Bayerische Staatsministerium für Familie, Arbeit und Soziales die Gemeinde Hausen mit 207.000 Euro fördert. Mit dieser finanziellen Unterstützung kann die Gemeinde 22 neue Betreuungsplätze für Kinder einrichten.

Unterstützung aus dem Kulturfonds in Höhe von 31.900 Euro gibt es für das Projekt „DenkOrt Aumühle“. Die Mittel verteilen sich auf zwei Jahre.

Viel Spaß beim Lesen meines aktuellen Newsletters.

Ihr

#### **Inhalt:**

- » [Straßenausbaubeiträge werden rückwirkend zum 1. Januar 2018 abgeschafft](#)
- » [993.000 Euro für Kitaplätze in Hausen](#)
- » [Freistaat fördert „DenkOrte gegen den Hass“](#)
- » [Zusammenspiel von Polizei, Soldaten und Rettungsdienst bei Terror-Ernstfall unabdingbar](#)
- » [Streikverbot für Beamte sichert Funktionsfähigkeit des Staates](#)

#### **Straßenausbaubeiträge werden rückwirkend zum 1. Januar 2018 abgeschafft**



Gute Nachrichten für alle Hausbesitzer in Bayern: Die Abschaffung der Straßenausbaubeiträge wurde offiziell im Plenum beschlossen. Damit entlasten wir die Bürger und unterstützen gleichzeitig die Kommunen.

[Weiterlesen](#)

Mehr Informationen gibt es auf der Website der CSU-Fraktion: [www.csu-landtag.de/strabs](http://www.csu-landtag.de/strabs)

[Hier geht es zu unserem Video](#)

*Foto: BlueSilver*

#### **993.000 Euro für Kitaplätze in Hausen**



Der Landtagsabgeordnete Manfred Ländner teilt erfreut mit, dass das Bayerische Staatsministerium für Familie, Arbeit und Soziales die Gemeinde Hausen mit 207.000 Euro fördert. Mit dieser finanziellen Unterstützung kann die Gemeinde 22 neue Betreuungsplätze für Kinder

in der Kindertageseinrichtung am Schulweg 2 + 4 einrichten.

Hinzu kommen die Mittel, die der Freistaat für weitere Baumaßnahmen an der Kindertagesstätte zur Verfügung stellt, voraussichtlich in Höhe von 786.000 Euro. „Das vierte Investitionsprogramm des Freistaats zur Schaffung neuer Kitaplätze kommt zur rechten Zeit, da die Geburtenzahlen steigen“, so Manfred Ländner.

*Foto: Stephanie Hofschaeger / pixelio.de*

#### **Freistaat fördert „DenkOrte gegen den Hass“**



Vom ehemaligen Güterbahnhof in der „Würzburger Aumühle“ wurden in den Jahren 1941 und 1942 ein großer Teil der aus Unterfranken deportierten Juden in den Tod geschickt. Daran soll künftig der „DenkOrt Aumühle“ auf dem historischen Aufgang zu den Gleisen erinnern. Wie Landtagspräsidentin Barbara Stamm und die Abgeordneten Oliver Jörg und Manfred Ländner berichten, wird das Projekt des Würzburger Bündnisses für Zivilcourage in Kooperation mit der Jugendbildungsstätte Unterfranken, dem Bezirksjugendring und dem Johanna-Stahl-Zentrum für jüdische Geschichte aus dem Kulturfonds Bayern, Bereich Bildung, mit 31.900 Euro unterstützt. Die Mittel verteilen sich auf zwei Jahre.

[Mehr erfahren](#)

*Foto: pixabay.com*

#### **Zusammenspiel von Polizei, Soldaten und Rettungsdienst bei Terror-Ernstfall unabdingbar**



„Wo Leib und Leben gefährdet sind, darf es keine Bremse geben – schon gar nicht eine ideologische“, so Johannes Hintersberger, Vorsitzender des Arbeitskreises Wehrpolitik der CSU-Fraktion im Bayerischen Landtag. „Wir müssen im Ernstfall alle vorhandenen Potentiale und Kompetenzen zusammenzuführen – Polizei, Soldaten und Rettungskräfte. Das ist eine Schutz-Optimierung bei Terror-Angriffen. Wir leben in besonderen Zeiten: Unser Handeln muss sich an den realen Gegebenheiten und dem bestmöglichen Ergebnis für die Sicherheit unserer Bürgerinnen und Bürger ausrichten.“

[Weiterlesen](#)

*Foto: Rolf Poss*

#### **Streikverbot für Beamte sichert Funktionsfähigkeit des Staates**



„Beamte dürfen auch in Zukunft nicht streiken. Dass dies so ist und auch so bleibt, ist gut für unser Staatswesen“, sagt Wolfgang Fackler, Vorsitzender des Ausschusses für Fragen des öffentlichen Dienstes im Bayerischen Landtag, zur Entscheidung des Bundesverfassungsgerichts. „Mit dem Urteil zum Streikrecht wird die Funktionsfähigkeit des öffentlichen Dienstes – auch im Bildungsbereich – gesichert und das Berufsbeamtentum gestärkt“, ergänzt die stellvertretende CSU-Fraktionsvorsitzende Ingrid Heckner.

[Weiterlesen](#)

*Foto: Pixabay*

» **Newsletter-Service**

Möchten Sie den Newsletter nicht mehr erhalten, senden Sie bitte eine E-Mail an: **wuerzburg@csu-bayern.de**

Über Anregungen und Kritik freuen wir uns: **büero@mdl-laendner.de**

Noch mehr Neuigkeiten erfahren Sie hier: **<http://www.manfred-laendner.de>**

» **Impressum**

Manfred Ländner, MdL

Schwarze Äcker 85 - 97273 Kürnach

Tel.: 0931/70 52 96 01, Fax: 0931/70 52 96 03

<http://www.manfred-laendner.de> - E-Mail: büero@mdl-laendner.de

---